

QUESTION ÉCRITE E-5223/07

posée par Bárbara Dührkop Dührkop (PSE) et Elena Valenciano Martínez-Orozco (PSE)
à la Commission

Objet: Adoptions au Népal

Quatre cent cinquante familles européennes, dont cent soixante-quinze espagnoles, attendent depuis plus d'un an l'enfant qui leur a été attribué au Népal. Les parents ont visité les orphelinats, ont fait connaissance avec leurs enfants adoptifs et ont accompli toutes les démarches nécessaires propres à ce type de procédures.

Le gouvernement népalais retarde depuis plus d'un an, usant de reports et se répandant en promesses, la remise de ces enfants.

La Commission serait-elle disposée, par l'intermédiaire de son Président, à entreprendre des démarches d'ordre diplomatique auprès du gouvernement népalais afin de conduire ces affaires d'adoption vers une issue heureuse?